

20. „Liefersack“ wirft seinen Schatten voraus

Die Vorbereitungen für das Traditionsfest laufen auf vollen Touren

(Ro./Red.) Der Name „Liefersack“ rührt aus der Ronsdorfer Geschichte her: In früheren Jahren, als Ronsdorf noch selbstständige Bandwikerstadt war, wanderten die Hausbandwiker mit ihren Waren „ins Tal“. Sie lieferten ihre Produkte ab und brachten neues Rohmaterial nach Ronsdorf. Als Behältnis für den Transport trugen sie auf ihren Rücken einen Leinensack, den „Liefersack“.

Das nun zum zwanzigsten Mal stattfindende Ronsdorfer Traditionsfest „Liefersack“ ist jetzt in seine letzte Vorbereitungsphase gestartet. Der Heimat- und Bürgerverein e.V. (HuB) wird den Besuchern vom 12. Juni bis 14. Juni durch Vereine, Firmen, Organisationen, Gemeinden, Schulen und Künstlern eine Menge Abwechslung bieten.

Wie schon die Jahre vorher



wird auch der diesjährige „Liefersack“ also an drei Tagen stattfinden, beginnend am Freitagabend um 18 Uhr mit dem „Langen Tisch“ auf dem Bandwikerplatz. Zum gemütlichen

Beisammensein spielt die Cover-Rockband „RIFF“ ab 19 Uhr auf.

Am Samstag reiht sich von 10 Uhr an Höhepunkt an Höhepunkt bis in den späten Abend

und der Sonntag ist wie immer ab 11 Uhr mit vielen Ausstellern der Umwelt gewidmet.

An allen Tagen ist Live-Musik mit dabei: Der Freitagabend gehört dem Rock. Am Samstag wird für jeden Musikgeschmack etwas geboten, von der Pipe-Band über Schulchöre, den Posaunenchor, Schlager, Partyhits bis Stimmungsmacher. Der Sonntagmorgen ist dem Jazz gewidmet, bevor am Sonntagnachmittag der Tag wieder mit Rock ausklingt.

Die Vorbereitungen auf dieses Fest haben viel Engagement von den Organisatoren erfordert. Im HuB hofft man jetzt nur noch auf gutes Wetter, um alle Veranstaltungen optimal über die Bühne bringen zu können. Zu gönnen wäre es nicht nur den Machern, denn Gewinne wandern weiter für gemeinnützige und soziale Zwecke.